

cash-online.de vom 27.01.2015

http://www.cash-online.de/investmentfonds/2015/spangler/231052

Investmentfonds

Spängler IQAM: Neue Niederlassung in Frankfurt

Spängler IQAM Invest eröffnet ein Büro in Frankfurt am Main. Insbesondere der Kundenbetreuung soll die Präsenz vor Ort zugute kommen.



Spängler IQAM eröffnet Büro in Frankfurt.

"Wir freuen uns sehr, dass wir mit Jänner 2015 ein Büro in Frankfurt am Main eröffnet haben. Dadurch sind wir auch direkt vor Ort für unsere Kunden erreichbar", sagt Markus Ploner, Geschäftsführer der Spängler IQAM Invest.

Ziel ist mehr Insti-Geschäft

Das Büro in Frankfurt am Main wurde aufgrund der Betreuung des institutionellen Geschäfts mit Pensionskassen, Versicherungen und Versorgungswerke in Deutschland geschaffen.

"Durch unsere Präsenz direkt vor Ort können wir unsere Kunden noch besser und persönlicher betreuen", sagt Dr. Ilona Wachter, zuständig für Relationship Management Institutional Deutschland am Frankfurter Standort.

Spängler IQAM Invest hat nach eigenen Angaben seit dem Jahr 2007 das verwaltete Vermögen von 4,1 Milliarden auf sechs Milliarden gesteigert. Bislang war die Gesellschaft bereits in Wien und Salzburg präsent. (mr)

Foto: Shutterstock